

# EDITORIAL

## **LO DESCONOCIDO**

El individuo alcanza plena consciencia en la Percepción Unitaria.

Es el segundo despertar en la vigilia.

Esa plena consciencia se percata de sus límites, que le impone la masa al individuo, con creencias, desinformación, ideologías, racismo y crimen.

La masa inconsciente está en el individuo consciente.

Ese inconsciente motiva narrativas y acciones de las cuales el individuo no sabe nada. Estas acciones son desconocidas por el individuo.

La mente del individuo es también la masa creyente, partidista, nacionalista, racista y criminal.

Lo desconocido en nosotros es lo más tumultuoso y profundo de la mente.

Pero solo el individuo en Percepción Unitaria incursiona en lo desconocido de la mente universal.

† Rubén Feldman González  
Iniciador de la Psicología Holokinética